

RABU KLIWON 12 MEI 2010 (28 JUMADILAWAL 1943)

PEMBELAJARAN PAI DI UIN Kompetensi Profesional Masih Kurang

YOGYA (KR) - Rumusan kompetensi dasar dan indikator kompetensi sebagai penjabaran dari standar kompetensi lulusan yang ada di Jurusan Pendidikan Agama Islam (PAI) Fakultas Tarbiyah UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta terlihat masih terlalu umum, belum memberikan arah yang jelas dan operasional. Hal itu terlihat dalam setiap mata kuliah/bahan kajian, yang sesungguhnya sangat mendukung pencapaian kompetensi guru.

Selain itu, meski Jurusan PAI sudah beberapa kali melakukan perubahan kurikulum (kurikulum 1983, kurikulum 1988, kurikulum 1995, kurikulum 1997, kurikulum 2004 dan yang terakhir kurikulum berbasis kompetensi 2005), namun rumusan kompetensi mulai dari standar kompetensi jurusan, kompetensi dasar jurusan dan indikator kompetensi yang terjabar dalam setiap mata kuliah/bahan kajian, masih belum sepenuhnya memenuhi tuntutan kompetensi guru sebagaimana tertuang dalam UU Nomor 14/2005 tentang profesi guru dan dosen juga Permendiknasl No 16/2007 tentang standar kualifikasi akademik dan kompetensi guru. Sehingga diperlukan pembenahan kurikulum agar lulusan PAI Fakultas Tarbiyah benar-benar siap menjadi guru yang memiliki 4 standar kompetensi profesional guru (pedagogi, kepribadian, sosial, profesional).

Hal tersebut disampaikan Dosen Fakultas Tarbiyah UIN Sunan Kalijaga Sukiman SAg MPd saat mempresentasikan disertasinya untuk memperoleh gelar Doktor Bidang Ilmu Agama Program Pascasarjana (PPs) UIN Sunan Kalijaga, Senin (10/5). Disertasi berjudul 'Kurikulum Pendidikan Tinggi Islam (Studi terhadap Desain dan Implementasi Kurikulum Jurusan Pendidikan Agama Islam (PAI) Fakultas Tarbiyah UIN Sunan Kalijaga' dipertahankan di depan penguji dengan promotor Prof Dr H Imam Barnadib MA dan Prof Dr H Iskandar Zulkarnain. Ia lulus dengan predikat sangat memuaskan dan menjadi Doktor ke-250 PPs UIN.

(Obi)-m



KR-ISTIMEWA

Sukiman (kanan) menerima ijazah dari Ketua Tim Penguji Prof Dr HM Amin Abdullah.

UIN SUKA DALAM REKAMAN MEDIA TAHUN 2010